

あきやま子どもクリニックニュース2018年11月号

今年も残すところ2ヵ月となりました。年を取るごとに1年がとても短く感じられます。私の初孫は今月生後3か月になります。言葉のシャワーが大事と考え、沢山話しかけていると孫も声をだして応答しているようです。子どもにはとにかく繰り返すことが大事！



Mama&Babyあきやま



初めまして。Mama&Babyあきやまです。三鷹駅北口徒歩1分の場所に、7月にオープンしました。出産し退院直後から生後4か月になるまでのお母さんと赤ちゃんがご利用できます。産後の体調に不安がある、育児に不安がある、家族からの育児・家事のお手伝いが受けられない、という方を対象に、お母さんが心身ともにリラックスでき、穏やかな気持ちで育児ができるように支援しています。一日二組の母子の予約制で、ゆっくりお休みいただけるようにベッドとユニットバスルームのついた個室をご用意しています。三鷹市の方は7回まで1回2000円ご利用できます。まずは三鷹市で利用申請面接を受け、登録番号が交付されましたら予約をネットで行うことができます。三鷹市以外の方は、クリニックにお問い合わせください。

(文責 酒井敏恵)



病児保育室便り

病児保育室には同じ型を合わせるパズルがあります。数字と英語の型や丸や四角の型、色の違う型があります。小さい子はまだ同じ型を探すのが難しいので、スタッフが入れるところを教えたり、向きを合わせて入れられるようにしています。大きい子はスムーズに入れています。入れ方もそれぞれで、同じ色から入れたり、数字1から入れたりします。入れ方はみんなそれぞれですが、入れたときの笑顔はみんな一緒です。

(文責 千葉美香)

最近の流行っている病気

嘔吐下痢症や咳がひどい風邪が流行中です。気管支喘息の発作も多くなっています。インフルエンザは当院ではまだみられていません。

感染症として溶連菌感染症、突発性発疹、りんご病、水痘があります。



訪問看護ステーション

程度はさまざまですが、日常生活に医療ケアが必要な子どもたちが、病院から自宅に帰り地域で生活することが増えています。地域には医療的ケアを知らない方々もいますが、多くの人に知ってもらえることは大切な事だと思います。子どもたちは素直に疑問を口に出すかもしれませんが、それをお母さん、お父さんが優しく教えてください。できれば地域で良い関係ができると思います。

(文責 梅田可愛)



今月の代診と休診

2日(金)	午後診療	宗像先生
7日(水)	午後診療	宗像先生
8日(木)	早朝診療	那須先生
	午後診療	宗像先生
10日(土)	午前診療	宗像先生
12日(月)	午後診療	宗像先生
14日(水)	午後診療	宗像先生
17日(土)	午前診療	内藤先生
21日(水)	午前診療	宗像先生
22日(木)	早朝診療	那須先生
29日(木)	午後診療	宗像先生

木曜日の午前診療は那須先生です。